

POINT PROJET



Eden Park / Construction des chalets

Avril 2023

Chers amis,

Après plus d'une année d'efforts pour obtenir le permis de construire et une autre année pour la finalisation des travaux, quelle joie de voir 4 beaux chalets bois se fondre dans le magnifique paysage de Eden Park, nous permettant d'offrir de nouveaux suivis dans ce centre de « Crises & Trauma ».

Un parcours long et sinueux mais dans lequel nous avons pu voir la main de Dieu :

- Des bâtons dans les roues de la part du bureau de l'urbanistique pour l'obtention du permis de construire ... mais malgré cela un dossier complet et dans les temps a pu être soumis et approuvé. Contre toute attente, la découverte d'une clause "inconnue" rendait possible la construction seulement pour les projets "de détention pénale ou de centre de santé". Deux éléments validant notre projet d'hébergement d'urgence sur ordre de protection de la police... un miracle !
- L'entreprise qui vendait les kits chalets bois n'avaient pas l'agrément nécessaire pour les construire sur place... Une importante entreprise de construction acceptait de faire les démarches nécessaires en son nom, sans demander de contrepartie financière... un cadeau inattendu !
- Une importante augmentation des coûts de matériaux en période post-Covid ... mais différents donateurs se sont mobilisés pour pouvoir honorer les paiements à temps... quelle générosité !
- Une fois la construction finie, un enjeu majeur pour mener le projet à terme jusqu'à l'obtention du certificat de conformité et d'exploitation ... mais une personne non-chrétienne a offert gratuitement ses services pour monter et défendre le dossier. Son expertise et son autorité dans le domaine nous ont permis d'éliminer toutes tractations corruptives considérées comme "inévitables" ... quelle grâce !

Dans l'attente de l'agrément final des Services Sociaux, nous avons déjà pu commencer à accueillir des personnes sur les chalets bois, pour offrir un temps de coupure dans des situations de crise ou de formation autour de la question du trauma. En voici quelques exemples :

- 4 enfants d'une famille en grande détresse ont pu être accueillis de temps à autre pour une soirée/nuit. Ils peuvent ainsi vivre un temps privilégié de tranquillité et de soin au milieu d'une longue tempête dans leur vie : après des années de violence, le papa a disparu et maintenant la maman sombre dans l'alcool.
- La responsable d'une organisation semblable à Alo ! Mik a pu passer 3 jours dans un chalet pour un temps de repos mais aussi avec un suivi de relation d'aide pour la soutenir dans un temps de crise personnelle. Après 20 ans de ministère, un moment apprécié de relation, d'encouragement et d'aide... pour continuer dans le service.
- Une formation pour un groupe de personnes travaillant dans des centres sociaux chrétiens a pu bénéficier à la fois d'une formation mais aussi d'un temps mis à part pour reprendre leur souffle.
- Un temps de partage pour un couple missionnaire qui fait un bilan/orientation après 6 ans de service en Albanie. Moments d'échange, de prière, de projection... nous sommes ressortis tous les 4 encouragés et rafraichis.

Les chalets sont maintenant construits sont déjà utilisés 1 à 2 fois par semaine ... Merci Seigneur !

Merci de rester avec nous en prière pour mettre en place les services d'accueil d'urgence suite aux situations de violence domestique, mais aussi pour l'accueil et l'accompagnement de différentes personnes traversant un temps de crise.

Au nom des enfants et de ceux qui servent ces enfants, un grand merci pour votre soutien et pour votre contribution financière !

Notre prière reste qu'à travers les décades à venir, ces `refuges` puissent permettre de vivre un temps de pause, de renouvellement et d'espoir pour continuer leur cheminement malgré les défis et les tempêtes.

Ensemble. Avec le Roi. Pour le royaume !

Ruth & Sylvain

